

SAMSUNG



**BONUS 5pc
COOKWARE SET**
\$449 Value
(regular price)

BONUS Induction Cookware Set*

with purchase of any Samsung Induction Range
or any Samsung Induction Cooktop

January 1, 2025 to December 31, 2025

To redeem, complete your request form online
at www.samsung.com/ca/offer/

Some conditions apply. Offer valid from January 1, 2025 to December 31, 2025 (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers, Samsung Experience Stores in Canada, and online at Samsung.com/ca. During the Offer Period, purchase and keep any Eligible Samsung Induction Range or Eligible Samsung Induction Cooktop (as defined in the first table below) to qualify for a bonus 5-Piece Induction Cookware Set valued at approximately \$449.00 MSRP before tax ("Eligible Cookware Set"). Proof of purchase is required. Any purchases completed on or after January 1, 2026, will not be eligible for the bonus Induction Cookware Set. Eligible Samsung Induction Range and Eligible Samsung Induction Cooktops are as follows: Eligible SKUs: NE63T8911S5/AC, NE63T8911SG/AC, NE63BB891112AC, NE63T8951S5/AC, NSI6DG9100SRAC, NSI6DG9300SRAC, NSI6DG9500SRAC, NSI6DG9500MTAC, NSI6DG9550SRAC, NSI6DG9900SRAC, NSI6DB990012AC, NZ30A3060UK/AA, NZ30K7880UG/AA, CC70F3052DAA, CC80F3002T0AA, CC80F3652T0AA. How to receive your bonus Eligible Cookware Set: Once your Eligible Samsung Induction Range or Eligible Samsung Induction Cooktop has been delivered to you, visit your Samsung Account and complete the following steps, no later than March 7, 2026 to claim your Eligible Cookware Set: STEP ONE: Sign up or Log in to Samsung Account: <http://www.samsung.com/ca/samsungaccount/>. Creating a Samsung Account is free. STEP TWO: Register your Eligible Samsung Induction Range or Eligible Samsung Induction Cooktop under 'My Products' by inputting your Eligible Samsung Range's or Eligible Samsung Induction Cooktop's Model Code and Serial number. To be eligible for this promotion, registration must be done through your Samsung Account as described in these steps. Registration through the Samsung Member's App or SmartThings App does not apply to this promotion. STEP THREE: Within 24 hours, you will find this offer under 'My Offers' and complete the online form ("Registration Form") to request the Eligible Cookware Set. As part of completing the Registration Form, you will be required to SCAN your ORIGINAL invoice for your Eligible Samsung Induction Range or Eligible Samsung Induction Cooktop and upload it with the submission of the Registration Form. Samsung reserves the right to ask for an ORIGINAL invoice and additional documentation in the event of any discrepancy or dispute and for identification purposes prior to fulfilling the redemption. STEP FOUR: Your submission will be reviewed and, once verified, a confirmation email will be sent to you. Please allow 6-8 weeks for the product to arrive after you receive the email approval confirmation. Incomplete or illegible request forms may delay fulfillment of your request. All submissions require you to provide your product serial number. Samsung is not the manufacturer or warrantor of the cookware and assumes no responsibility in connection with the Eligible Cookware Set. If you have questions about any warranty of the cookware, please refer the Eligible Cookware Set's manufacturer's warranty at the following link: <https://meyercanada.ca/pages/warranty-claims-and-returns>. If you have any questions or concerns about redeeming your bonus offer, please visit www.samsung.com/ca/offer/ or contact us: <https://www.samsung.com/ca/support/contact/>. While quantities last. No rain checks. No substitutions and no cash value. Cannot be combined with any other offer or promotion unless specifically agreed to by Samsung. Offer may be cancelled or changed at any time without notice. If your Eligible Samsung Induction Range or Eligible Samsung Induction Cooktop is eligible for return and returned, you will no longer be entitled to the bonus Eligible Cookware Set. Offer is available to Canadian residents only. Limit of one (1) Eligible Cookware Set per product serial number. This offer must be redeemed by March 7, 2026 at 11:59 am ET. All product(s) that are eligible for return will be subject to a restocking fee equal to 15% of the purchase price of the product(s), plus applicable tax, and delivery fees if charged will be nonrefundable. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a trademark of Samsung Electronics Co. Ltd., used with permission.

SAMSUNG



**BATTERIE DE CUISINE
EN PRIME JEU DE 5**

**Valeur de
449 \$
(prix courant)**



Batterie de cuisine à induction en PRIME *

à l'achat d'une cuisinière à induction Samsung ou
d'une surface de cuisson à induction Samsung

1er janvier au 31 décembre 2025

Pour profiter de cette offre, remplissez votre formulaire de
demande en ligne au www.samsung.com/ca_fr/offer/

Certaines conditions s'appliquent. Offre valide du 1er janvier au 31 décembre 2025 (« Période de l'offre »). Cette offre est valable chez les détaillants canadiens autorisés participants, dans les boutiques expérience Samsung au Canada et en ligne à l'adresse www.samsung.com/ca_fr/. Pendant la Période de l'offre, achetez et conservez toute cuisinière à induction Samsung admissible ou surface de cuisson à induction Samsung admissible (telle que définie dans le premier tableau ci-dessous) pour être admissible à une batterie de cuisine pour surface à induction de cinq morceaux en prime d'une valeur d'environ 449,00 \$ PDSF avant taxes (« Batterie de cuisine admissible »). Une preuve d'achat est requise. Tout achat effectué à compter du 1er janvier 2026 ne sera pas admissible pour la batterie de cuisine pour surface à induction en prime. La cuisinière à induction Samsung admissible et les surfaces de cuisson à induction Samsung admissibles sont les suivantes : UGS admissible : NE63T8911S5/AC, NE63T8911S6/AC, NE63BB89112AC, NE63T8951S5/AC, NSI6DG9100SRAC, NSI6DG9300SRAC, NSI6DG9500SRAC, NSI6DG9500MTAC, NSI6DG9550SRAC, NSI6DG9900SRAC, NSI6DB990012AC, NZ30A3060UK/AA, NZ30K7880UG/AA, NZ36K7880UG/AA, CC70F30S2DAA, CC80F3002T0AA, CC80F3652T0AA. Comment recevoir votre Batterie de cuisine admissible en prime : Une fois que votre cuisinière à induction Samsung admissible ou votre surface de cuisson à induction Samsung admissible vous a été livrée, visitez votre compte Samsung et suivez les étapes suivantes, au plus tard le 7 mars 2026, pour réclamer votre Batterie de cuisine admissible :

ÉTAPE 1 : Inscrivez-vous ou connectez-vous à votre compte Samsung : http://www.samsung.com/ca_fr/samsungaccount/. La création d'un compte Samsung est gratuite. ÉTAPE 2 : Enregistrez votre cuisinière à induction Samsung admissible ou votre surface de cuisson à induction Samsung admissible sous « Mes produits » en saisissant le code de modèle et le numéro de série de votre cuisinière à induction Samsung admissible ou de votre surface de cuisson à induction Samsung admissible. Pour être admissible à cette promotion, vous devez vous inscrire par l'intermédiaire de votre compte Samsung, comme décrit dans les présentes étapes. L'inscription par l'entremise de l'application Samsung Member ou SmartThings ne s'applique pas à cette promotion. ÉTAPE 3 : Dans les 24 heures, vous trouverez cette offre sous « Mes offres » et pourrez remplir le formulaire en ligne (« Formulaire d'inscription ») pour demander la Batterie de cuisine admissible. En remplissant le Formulaire d'inscription, vous devez NUMÉRISER la facture ORIGINALE de votre cuisinière à induction ou de votre surface de cuisson à induction Samsung admissible, et la téléverser avec votre soumission. Samsung se réserve le droit de demander une facture ORIGINALE et de la documentation supplémentaire en cas de disparité ou de conflit et aux fins d'identification avant d'exécuter la demande. ÉTAPE 4 : Nous examinerons votre soumission et lorsque nous l'aurons vérifiée, nous vous enverrons un courriel de confirmation. Veuillez prévoir de 6 à 8 semaines pour que le produit arrive après avoir reçu la confirmation d'approbation par courriel. Un formulaire de demande incomplet ou illisible peut retarder le traitement de la demande. Pour toute demande, vous devez fournir le numéro de série de votre produit. Samsung n'est ni le fabricant ni le garant de la batterie de cuisine et n'assume aucune responsabilité quant à la Batterie de cuisine admissible. Si vous avez des questions au sujet de la garantie des ustensiles de cuisson, veuillez consulter la garantie du fabricant de la Batterie de cuisine admissible au lien suivant : <https://meyercanada.ca/pages/warranty-claims-and-returns>. Si vous avez des questions ou des préoccupations concernant la réception de votre offre en prime, veuillez visiter le site www.samsung.com/ca_fr/offer/ ou nous contacter : https://www.samsung.com/ca_fr/support/contact/. Jusqu'à épuisement des stocks Aucune garantie-réclame. Aucune substitution et aucune valeur monétaire. Cette promotion ne peut être jumelée à aucune autre, à moins que Samsung y ait expressément consenti. L'offre promotionnelle peut être annulée ou modifiée à tout moment sans préavis. Si votre cuisinière à induction Samsung admissible ou votre surface de cuisson Samsung admissible peut être retournée, vous n'aurez plus droit à la Batterie de cuisine admissible en prime. La présente offre s'adresse uniquement aux résidents du Canada. Limite d'une (1) Batterie de cuisine admissible par numéro de série de produit. Cette offre doit être échangée avant le 7 mars 2026 à 11 h 59, HE. Le ou les produits admissibles à un retour seront soumis à des frais de restockage équivalant à 15 % du prix d'achat du ou des produits, plus les taxes applicables, et les frais de livraison, s'ils sont facturés, ne seront pas remboursés. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. Tous droits réservés. Samsung est une marque de commerce de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission.